

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil koefisien korelasi *Kendal tau* diperoleh sebesar 0.733, di mana harga koefisien korelasinya bersifat positif (+) atau **signifikan**. Artinya hasil penelitian ini menyatakan ada hubungan positif atau signifikan antara penerimaan diri dengan kemampuan penyesuaian sosial pada remaja tunadaksa, hal ini dinyatakan **Di terima**. Berdasarkan hasil uji $Z = 5,817$ lebih besar dari $Z_{tabel} = 1,96$. hasil uji Z menunjukkan tanda positif (+) pada harga koefisien korelasi menunjukkan adanya hubungan yang searah, Adanya hubungan tersebut, menunjukkan bahwa semakin tinggi penerimaan diri pada remaja tunadaksa maka akan diikuti semakin tingginya kemampuan penyesuaian sosialnya.

B. Saran

Berdasarkan penulisan skripsi ini tentu ada hikmah yang hendak dijadikan sebuah pengalaman yang berharga yakni mengetahui secara riil kondisi kehidupan. Sehingga berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh dari pembahasan tentang masalah ini maka peneliti mengemukakan beberapa saran antara lain :

1. Untuk Subyek Peneliti

- a. Peneliti menyarankan kepada orangtua subyek khususnya dan pengajar serta masyarakat umumnya, agar mau memberikan bimbingan, pengarahan, pelatihan tentang pentingnya meningkatkan rasa penerimaan diri pada remaja tunadaksa terhadap segala kelebihan dan kekurangannya, agar remaja tunadaksa tersebut mampu menyesuaikan kehidupan sosialnya dengan baik.
- b. Hendaknya para remaja tunadaksa dapat meningkatkan rasa penerimaan diri tentang kekurangan dan kelebihan yang dimilikinya, dan mau mengembangkan kemampuan yang dimilikinya agar mampu menyesuaikan kehidupan sosialnya dengan baik.

2. Untuk Peneliti Selanjutnya

Mengingat penelitian ini jauh dari sempurna dan masih banyak kelemahan maka disarankan bagi peneliti selanjutnya hendaknya mengungkap faktor-faktor lain dalam penelitian selanjutnya seperti *body image*, pola asuh, *self esteem*, dan lain sebagainya. Atau hendak meneliti tentang remaja penyandang cacat sebaiknya menggunakan metode penelitian lain seperti penelitian eksperimen untuk memberikan treatment, agar data lebih valid dan mengetahui lebih lanjut permasalahan-permasalahan yang dialami oleh remaja tunadaksa.